

## <<修学旅行を終えて>>

修学旅行生徒実行委員長

私たち3年生は、10月13日(祝)から15日(水)の3日間、修学旅行で京都・奈良に行ってきました。今年のスローガンは、「楽しむこと」と「学ぶこと」の両方を大切にした両立するという意味である「楽学両道」でした。

京都・奈良では東大寺や法隆寺、清水寺などのたくさんの伝統的な場所に行き、これまでの学校の授業で得た京都・奈良の歴史についての知識をさらに深めました。2日目と3日目は班行動で、夏休み前から計画を立てていました。班行動当日、計画と大幅にずれたりするなど、予想外の出来事もあった班も多くありましたが、班で協力し、どんな状況でも臨機応変に対応することができたと思います。2年生の時から校長先生がおっしゃっていた「自律と自立」がとても感じられる修学旅行でした。どの班もこの修学旅行を思い切り楽しんでいて、たくさんの思い出をつくることができたと思います。

～中省略～

私は京都・奈良の人たちの親切さにとても驚きました。私の班では道に迷ったり、何番線で乗ればよいのかわからなかったりしたときがありました。そんなとき、戸惑っていた私たちに気付いた現地の方が声をかけてくれて、とても親切に教えてくれました。私はこの修学旅行で多くの人に助けられ、その親切さに何回も感動しました。このように京都・奈良で学んだことは歴史だけでなく、観光地の雰囲気や人の良さ等様々です。京都・奈良で学んだ多くのことを、私の住んでいる北区に還元できればいいなと心から思った3日間になりました。



## <<北区小・中学生アイデア工夫展 中学生の部『金賞』受賞>>

3年女子生徒の感想

私は朝起きることが苦手で、アラーム音などが周りの家に響く心配から「プログラム目覚まし時計」を作製しました。目覚まし時計のなる機能をプログラミングに組み込み、マイクロビットに信号を送ることでモスキート音を流す作りになっています。パソコンで簡単に音量やプログラムを変更することができ、曲を流すことも可能です。家族でアイデアを出しながら作製したものなので受賞できてとてもうれしいです。

※学校の部では稻付中学校が『優秀学校賞』を受賞しました。(本校から20点出品しました)



## <<令和7年度2学期委員認証式>>

10月27日(月)2学期委員認証式が行われました。各委員長が2学期の活動方針と抱負を発表し、新生徒会長から認証状を手渡されました。各委員会では今までのやり方に縛られることなく自分たちらしさを存分に發揮してくれることを期待しています。

## <<北区中学校連合音楽会>>

10月28日(火)北とぴあにて北区中学校連合音楽会が開催されました。本校からは吹奏楽部員11名が参加し、『アメリカ民謡ファンタジーⅢ』『お砂糖ひとさじで』を演奏しました。3年生が仮引退のため、1・2年生での初発表演奏となりました。みんな楽しそうに演奏していました。

## <<北区中学校連合学芸会>>

10月31日(金)滝野川会館にて北区中学校連合学芸会が開催されました。本校からは英語スピーチの部で3年女子生徒が参加しました。発表テーマは『Save the Fangs, Save the Forest』です。たくさんの聴衆を前に英語でスピーチする姿はとても素敵でした。